

SANTE : l'Institut de Cancérologie de Bourgogne pose la première de l'extension du site d'Auxerre

L'Institut de Cancérologie de Bourgogne (ICB), premier acteur dans le traitement du cancer par radiothérapie en Bourgogne-Franche-Comté, posera le 25 mai la première pierre de l'extension du site d'Auxerre, créé en 2002 sur le site du Centre Hospitalier d'Auxerre. Ce site est l'un des 3 sites de l'Institut sur la grande région. « Cette extension de 735 m², réalisée après acquisition d'un terrain municipal, permettra de doter le site d'un plateau technique de très haute technicité, proposant aux patients les techniques de traitement les plus innovantes. (...) Les nouveaux locaux seront livrés en juin 2024, avec la mise en service concomitante du 3ème accélérateur ; le remplacement d'un autre accélérateur est prévu pour 2025. » détaille un communiqué. Le coût total du projet est de 10 millions d'euros.

www.institut-cancerologie-bourgogne.fr